



Segundo Informe de Gobierno

SILVIA CHÁVEZ GONZÁLEZ
CORRESPONSAL
HUIXQUILUCAN. MÉX.

Al rendir el Segundo Informe de Gobierno de la administración 2022-2024, la presidenta municipal de Huixquilucan, Romina Contreras Carrasco, informó que, en los primeros dos años, se ha cumplido con más del 90 por ciento de los compromisos asumidos con habitantes locales, entre ellos, consolidar el sistema municipal de salud más grande

del país; se redujeron en un 17 por ciento los delitos de alto impacto durante el presente año, además se mejoró la calificación crediticia del municipio como lo confirman Ratings y Fitch Ratings que la certificaron de "positiva con perspectiva estable".

Ante el presidente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés Mendoza; el coordinador general de la precampaña de Xóchitl Gálvez, Santiago Creel Miranda; los coordinadores de los diputados federales y del Estado de México del PAN, Jorge Romero

Herrera y Enrique Vargas del Villar, respectivamente, Contreras Carrasco aseguró que los resultados de su administración están a la vista de los ciudadanos.

"Hoy tenemos un gobierno con finanzas sanas, hemos llevado la administración pública de forma ejemplar y esta administración es dirigida por personas que cuentan con la capacidad de hacerlo y esto hace la diferencia. Los resultados están a la vista, pero este no es el trabajo de una sola persona, sino de todo un equipo formado por 4 mil 352

servidores públicos. Gracias a su esfuerzo, Huixquilucan es un municipio que avanza, que es punta de lanza y un referente nacional. Sigamos trabajando unidos y en equipo", aseguró. Ante más de seis mil huixquilucenses, la presidenta municipal, Romina Contreras, destacó que es tiempo de que los ciudadanos y los gobiernos trabajen en unidad, como ocurre en este municipio, con el objetivo de consolidar un solo México que esté alejado de las divisiones que únicamente retrasan el avance de la nación.

